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Atn dn 1111 (q11arlt1) St:ss:fo Ordi11t1ria da Câmara Municipal de Praia Norte 

l'O . 110s dc:t.cssc is dins do mês de Dezembro do ano de 2024, sob a Presidência da 

Vl' l'l:Hdorn Muria Souza Arnt'.ijo, o qual pelo livro ele presença verificou o comparecimento 

dos wn..:adores : Maria Souza Araújo, lvonetc Pereira de Castro. Rubens Sousa Nunes, 

Jllsl' de An11'1jo Padilha, Antônio Claudio Fiel dos Santos, Clenildo Abreu de Oliveira, 

Maria Aparecida Alves de Sousa, Francisco Rogcrio Gomes Madeiro e Reinaldo Nunes 

Morcirn . ( '011tou com a presença do futuro vereador Gaguim do Artur e do pai do vereador 

Antônio ( 'l:i11dio Senhor Vicente. l lavcndo número legal em plenário, conforme o livro 

de presença, a senhora presidente declarou aberta a presente sessão. Dando seguimento, 

convidou a vereadora lvonet.c Pereira de Castro para fazer a leitura da bíblia sagrada, a 

qual leu o livro de Salmos capitulo 91 versículo 1. Logo após, a senhora presidente 

solicitou a leitura da ata da sessão anterior, a qual foi submetida à votação e aprovação, 

sendo aprovada pelos vereadores presentes. Aberto o livro do pequeno expediente e de 

posse da palavra o Vereador Rubens Sousa Nunes cumprimentou todos presentes, falou 

sobre sua indignação sobre a atual gestão, na qual os pagamentos estão todos atrasados e 

os professores mostra sua indignação sobre não receber seus pagamentos, pois não 

recebem nem o salário e muito menos o décimo terceiro que é um direto de todos, e 

também falou sobre a igualdade que tem que ser para todos, tratar todos da mesma fonna. 

Agradeceu também a todos os vereadores por esses anos de mandatos que está nesta casa 

de Le i. De posse da palavra a vereadora Maria Aparecida agradeceu a Deus e todos 

vereadores presentes, agradeceu pela sua família também que confiaram nela e em toda a 

sua jornada e tem muita gratidão por tudo que Deus fez e continua fazendo em sua vida. 

J\ vereadora I vonete Pereira de Castro iniciou sua fala agradecendo e cumprimentando a 

todos, agradeceu cada vereador nessa longa jornada de um novo mandato, parabenizou a 

Presidente que fo i uma grande guerreira no seu mandato, também falou sobre a sua nova 

gestão que está muito grata ao a Deus e ao povo de Praia Norte e desejou um Feliz Natal 

e um Feliz Ano Novo para todos. O Vereador Francisco Rogério Gomes Madeiro iniciou 

com os agradecimentos a todos, agradeceu a Presidente por esses anos juntos, falou 

também sobre sr•u mand· t d d - . . 
· - a o e verea or, que nao pretende mais continuar quando acabar 

seu man<lato, mas está feliz por ter se reeleito. O vereador José de Araújo Padilha 
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começou agradecendo a todos vereadores presentes, demonstrou sua gratidão por sua 

gestão e também deu seus agradecimentos ao vereador Joel e as secretárias desta casa de 

lei. O vereador Clenildo Abreu de Oliveira primeiramente agradeceu a Deus e a todos 

presentes desta casa, que teve grandes aprendizados na sua gestão, pediu desculpas se 

durante sua jornada magoou alguém, mas que está muito feliz por continuar seu trabalho 

nos próximos anos, desejou um Feliz Natal e um Feliz Ano Novo a todos. O vereador 

Antônio Cláudio Fiel dos Santos também agradeceu a todos, iniciou seu discurso citando 

o livro da bíblia Romanos capitulo 41, disse está terminando seu segundo mandato nesta 

casa de lei e está satisfeito com seu trabalho, pois fiscalizou, demonstrou a sua 

insatisfação com a gestão atual, pois não temos ruas feitas, uma educação de péssima 

qualidade, que não tem um ônibus escolar descente, uma merenda escolar de qualidade, 

então se a maioria acha que está tendo uma gestão boa, lamenta muito por isso, pois 

estamos em pleno clima natalino e não temos uma decoração digna na nossa cidade. 

Agradeceu todos os vereadores por sua jornada nesses 2 mandatos, mas que está de cabeça 

erguida mesmo não conseguindo sua reeleição, pois sabe que foi com honra e mérito. 

Falou também sobre o descaso que está na nossa cidade e também que está de portas 

abertas para o seu povo, desejou também um Feliz Natal e um Feliz Ano Novo a todos. 

Por fim, o vereador Reinaldo Nunes Moreira agradeceu a todos os companheiros 

vereadores pela sua jornada na Câmara Municipal, agradeceu a Deus por tudo e também 

que está de cabeça erguida por mais que não tenha conseguido se reeleger, mas pede que 

a nova gestão tenha um trabalho eficiente e que cuide da nossa cidade com mais amor, 

olhe para a população, pois sabemos como a cidade se encontra e precisa de melhorias. 

Concedeu seus agradecimentos ao vereador Cláudio, falou sobre suas desavenças, mas 

Finalizou agradecendo a Presidente, na qual teve uma boa gestão e parabenizou todos os 

candidatos a vereadores, que teve a iniciativa de correr atrás dos seus sonhos. Mas deseja 

que a nova gestão corra atrás de melhorias. A Vereadora Maria Souza Araújo também 

agradeceu a todos os companheiros dessa gestão que passou juntos, que foi um grande 

aprendizado e desejou também um Feliz Natal e um Feliz Ano Novo a todos, para que 

passem em família e aproveitar cada momento. Não havendo inscritos para fazer o uso 

da palavra, nem matéria a ser deliberada, a senhora presidente declarou encerrada a 
presente sessão agradece d , u a presença e todos e marcou aproxima sessão para o dia 
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seguinte. Eu secretária lavrei a presente ata, a qual dcvcrú ser assinada pda sc11horn 

presidente e demais vereadores presentes. 
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